

古城小だより

旭市立古城小学校
平成31年1月31日
NO. 18



豊かな心を持ち、自ら学び、たくましく生きる子の育成



1月は「行ってしまふ」、2月は「逃げてしまふ」、3月は「去ってしまふ」。3学期の毎日がいかに早く過ぎてしまふかを表した言葉です。あっという間に1月も終わりになっていました。

書初め作品展、旭市図工作品展、検定、そして、全校で取り組んでいる「長縄練習」と、たくさんの行事があった1月でした。その中で、全校で取り組んだ長縄練習では、記録に挑戦しながらチームで協力し、上の学年が下の学年の面倒を見ながら活動することができ、古城小の良さがあふれる活動でした。30日には大会があり、縄跳びの専門家からの低・中・高学年別に指導が行われました。



全校長縄跳び練習

旭市内ではインフルエンザが猛威を振るっています。1月29日現在では、市内15小学校中、5校で、そして、干潟中でも学級閉鎖が発生しています。本校でも、少数ではありますが、インフルエンザに罹患する児童が出ています。今年は、大人もかなり影響を受けているようで、「先にお父さんが…」というケースも珍しくありません。

マスクの着用、手洗いうがいの徹底はもちろんですが、「早寝・早起き・朝ごはん」の規則正しい生活を送ることが健康のベースです。

みんなで気をつけていきたいと考えます。

様々な場面で活躍の古城っ子、おめでとうございます

【校内書初め展 金賞】

1年	椎名 莉央さん	大久保 颯月さん	林 煌介さん	佐藤 憲祐さん
2年	伊藤 結香さん	米本 蒼空さん	鵜沢 咲希さん	
3年	伊藤 瑠美さん	越川 稜真さん	熱田 梅之介さん	佐藤 大輝さん
	戸村 理乃さん	伊藤 優羽さん		
4年	宍倉 秀彬さん	角田 知優さん	大友 優希さん	佐藤 俊続さん
5年	石塚 子々さん	林 奏汰さん	元嶋 良輔さん	林 航汰さん
6年	越川 大輝さん	大友 優志さん	林 奈那美さん	石毛 華さん
	戸村 紀仁さん	秋葉 優愛さん		

【県小中高校書き初め展覧会 書星会賞】

5年 林 奏汰さん 6年 戸村 紀仁さん



【社会を明るくする作文コンクール 優秀賞】

5年 増田 璃子さん 5年 鈴木 龍太さん

【旭市小中図工・美術作品展 奨励賞】 1年 林 煌介さん

この作品展には、各クラスから3点ずつ作品を出品しました。

2月は古城小学校家庭学習強化月間です。

冬休みの家庭での学習（宿題・自主学習）の中で、2学期の復習にしっかりと取り組んでいただいたお陰で、1月の検定合格者は、12月を上回ることができました。ありがとうございました。

やはり、学校での学習と家庭での学習が車の両輪のように行われることで、児童の学力は高まっています。古城小では2月を家庭学習強化月間と定め、全学年で家庭学習をしっかりと見ていきます。お茶の水大学教授 耳塚寛明氏によれば、「家庭学習で大事なことは、専用のノートを1冊作り、何を勉強するかについて**自分で決めて勉強すること**」だそうです。言われたことをやる、与えられた問題集を解く学習から、「自分で決める」学習に転換できるといいですね。まさに、前号で取り上げた「魚を与えるのではなく、魚の釣り方を教える」に当てはまることです。

本日、旭市教育委員会から教科書を使った学習の大切さをまとめたリーフレットが届きました。これを参考に、最初は教科書を写すことから始めてみてはいかがでしょうか。参考にしてください。また、このリーフレットには、学習の取組や振り返りが記入できる表もついています。是非、ご活用いただき、担任まで提出してください。

学校と家庭が協力して、児童の学力向上のために頑張りましょう。

1月も様々な行事が行われています。



5・6年 スマホ・SNS教室



6年 社会科見学（国会議事堂）

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。また、校長室前のポストには、子どもの教育について前向きに考えるご意見をいただきました。

“古城小だより”いつも楽しみに読ませていただいています。今の教育は子供たちにとって、とても良い影響を与えていると思います。勉強も大切ですが、大人になって一番感じることは「どう生きるか」です。強い精神（自分を好きで大切にできる心）があれば、自分も周りも幸せになる！！ということをもっと子ども達に知ってもらいたい！自己受容がとても重要で、自分を否定しない。親も自分のエゴで子どもたちを否定してはいけない。考える力、時間をもっとあたえるべきだと思います。（Iさん）

学校便り発行の励みになりましたし、学校も子供の自己肯定感を育てるためにもっともっと努力していかなければいけないと思いました。貴重なご意見をありがとうございました。学校・家庭・地域が協力して子ども達の健やかな成長のために共に頑張っていきたいです。これからもご支援、ご協力をお願いします。